

Notre grand besoin à la fin de la tragédie des siècles

TS 666.1 (GC 614.1)

Au moment où il quittera le sanctuaire, les habitants de la terre seront plongés dans les ténèbres. À cette heure lugubre, les justes devront vivre devant la face de Dieu sans intercesseur. Les restrictions qui pesaient sur les pécheurs étant levées, Satan exercera un empire absolu sur les impénitents irréductibles. La grâce divine sera parvenue à son terme. Le monde aura rejeté la miséricorde de Dieu, méprisé Son amour et foulé aux pieds Sa loi. Les méchants auront franchi les limites de leur temps de probation; l'Esprit de Dieu, auquel ils auront obstinément résisté, leur sera enfin retiré. N'étant plus protégés par la grâce divine, ils seront à la merci de Satan, qui plongera alors les habitants de la terre dans la grande détresse finale. Les anges de Dieu, ayant cessé de tenir en échec les vents violents des passions humaines, tous les éléments de discorde seront déchaînés. Le monde entier passera par une catastrophe plus redoutable que celle dans laquelle périt l'ancienne Jérusalem. TS 666.1

RH, 23 oct. 1888, par. 8 :

Notre temps de grâce prendra bientôt fin. Bientôt, la voix venant du trône se fera entendre, disant : "Que celui qui est injuste, soit encore injuste; que celui qui est souillé, se souille encore; que celui qui est juste, devienne plus juste encore; et que celui qui est saint, se sanctifie encore davantage." L'œuvre de la rédemption de l'homme sera bientôt terminée. La dernière prière pour les pécheurs aura été offerte, les dernières larmes versées, le dernier avertissement donné. Satan sait tout cela, et il déploie un dernier et puissant effort pour détruire les âmes. Il s'efforce tout particulièrement d'attirer dans ses rangs ceux qui se disent disciples de Christ, car c'est par leur intermédiaire qu'il peut détruire les autres avec le plus d'efficacité. Pendant que les chrétiens dorment à leur poste, Satan est actif, vigilant et infatigable. Personne n'est à l'abri de ses ruses. Nous jouons tous le jeu de la vie, et Satan travaille avec toute son habileté et sa ruse pour nous priver de toutes les grâces célestes et introduire à leur place les passions du cœur charnel. Il n'est jamais loin du guet. Il se tient prêt à exploiter chaque moment d'inattention et à nous assaillir à chaque point faible. Il poursuit son œuvre avec toute la tromperie de l'injustice.

EDJ 101.6, 2, 5 (LDE 129.3 ; 128.3 ; 129.2)

La corruption politique détruit l'amour de la justice et le respect de la vérité, et, même en Amérique libre, les responsables et les législateurs, dans leur recherche de la faveur du public, céderont à la demande populaire de promulguer une loi exigeant l'observation du dimanche. EDJ 101.3

Les protestants placeront toute leur influence et toute leur force du côté de la papauté. Par une loi nationale imposant le faux sabbat, ils donneront force et vigueur à la foi corrompue de Rome, réveillant sa tyrannie et son goût pour l'oppression des consciences. EDJ 101.2

La prophétie d'Apocalypse 13 déclare que le pouvoir représenté par la bête avec "deux cornes semblables à celles d'un agneau" "faisait que la terre et ses habitants adoraient la première bête" c'est-à-dire la papauté — symbolisée ici par la bête "semblable à un léopard". Cette prophétie sera accomplie lorsque les États-Unis imposeront l'observation du dimanche, que Rome considère comme le signe de sa suprématie... EDJ 101.5

Éd 210.3 (Ed 184.2) :

Le jour est proche. Il nous faut apprendre, travailler, transformer notre caractère; pour tout cela, le temps est court. Éd 210.3

FC 16.2 (AH 16.2) :

Si [...] vous ayez cessé de vous comporter comme des chrétiens attachés à la Bible, convertissez-vous; car le caractère que vous manifestez pendant le temps de grâce sera le caractère même que vous aurez au moment de la venue de Christ. Si vous aspirez à être un saint dans le ciel, vous devez d'abord vous conduire comme un saint sur la terre. Les traits de caractère que vous avez cultivés dans votre vie ne seront pas transformés par la mort ou par la résurrection. Vous sortirez de la tombe avec les dispositions mêmes que vous avez manifestées dans votre foyer et dans la société. Jésus ne change pas le caractère au moment de Son avènement. L'œuvre de transformation doit s'accomplir maintenant. Notre façon de vivre chaque jour détermine notre destinée. FC 16.2

PJ 78.2-79.1 (COL 100.1-101.1) :

"La foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Dieu." Romains 10:17. Les Écritures sont le plus puissant agent de transformation du caractère. Christ priait ainsi : "Sanctifie-les par Ta vérité : Ta parole est la vérité." Jean 17:17. La parole de Dieu agit dans le cœur de celui qui l'étudie et y obéit ; elle y subjugue toutes les mauvaises inclinations. Le Saint-Esprit intervient pour convaincre de péché ; la foi naissante opère par l'amour de Christ et transforme corps, âme et esprit à l'image du Seigneur. Dès lors, Dieu peut nous employer pour faire Sa volonté. La puissance qui nous est donnée opère du dedans au dehors et nous pousse à faire part à d'autres de la vérité qui nous a été révélée. PJ 78.2

Les enseignements de la parole de Dieu satisfont le besoin principal de l'homme : la conversion de l'âme par la foi. Ces grands principes ne doivent pas être regardés comme trop purs et trop saints pour être mêlés à notre vie journalière. Ils atteignent jusqu'au ciel et embrassent l'éternité. Cependant, leur influence vitale doit se manifester dans chaque détail de notre vie. PJ 78.3

Reçu dans le cœur, le levain de la vérité disciplinera les désirs, purifiera les pensées, adoucira le caractère ; il vivifiera les facultés intellectuelles et les énergies morales ; il augmentera notre capacité de sentir et d'aimer. PJ 79.1

VJ 26.2-28.1 (SC 18.1-2) :

Il nous est impossible, par nous-mêmes, de nous arracher à l'abîme de péché dans lequel nous sommes plongés. Nos cœurs sont mauvais, et nous sommes incapables de les changer. "Qui peut tirer la pureté de la souillure ? Personne." Job 14:4. "L'affection de la chair est inimité contre Dieu ; car elle ne se soumet pas à la loi de Dieu ; et en effet, elle ne le peut." Romains 8:7. L'éducation, la culture intellectuelle, l'exercice de la volonté, les efforts humains peuvent produire une certaine correction extérieure de la conduite, mais ils ne sauraient changer le cœur, ni purifier les sources de la vie. Pour ramener l'homme de l'état de péché à celui de sainteté, il faut une puissance qui agisse du dedans, une vie nouvelle qui vienne d'en haut. Cette puissance, c'est Jésus. Sa grâce seule peut vivifier les facultés inertes de l'âme humaine, et les attirer vers Dieu et la sainteté. VJ 26.2-27.1

Le Sauveur dit : "Si un homme ne naît d'en haut," s'il ne reçoit un cœur nouveau et des aspirations nouvelles qui l'entraînent vers une nouvelle vie, "il ne peut voir le royaume de Dieu." Jean 3:3. VJ 28.1

ST, 9 mars 1882, par. 15 :

Ceux qui ont fait l'expérience de la nouvelle naissance n'ont encore que commencé la vie chrétienne. Les paroles de l'apôtre leur sont adressées : "Comme vous avez reçu le Seigneur Jésus-Christ, marchez en lui."

FLB 125.3-4 :

Vous demandez-vous : "Comment puis-je demeurer en Christ ?" De la même manière que vous l'avez reçu au début. "Comme vous avez reçu le Seigneur Jésus-Christ, marchez en lui." Colossiens 2:6. "Le juste vivra par la foi." Hébreux 10:38. Vous vous êtes donné à Dieu, pour être entièrement à Lui, pour le servir et Lui obéir, et vous avez pris Jésus comme Sauveur. Vous ne pouviez pas vous-même expier vos péchés ou changer votre cœur ; mais après vous être donné à Dieu, vous croyez qu'il a fait tout cela pour vous pour l'amour de Christ. C'est par la foi que vous êtes devenu la propriété de Christ, et c'est par la foi que vous devez grandir en Lui, en donnant et en prenant. Vous devez tout donner : votre cœur, votre volonté, votre service ; vous donner à Lui pour obéir à toutes Ses exigences ; et vous devez tout prendre : Christ, la plénitude de toute bénédiction, pour demeurer dans votre cœur, pour être votre force, votre justice, votre aide éternelle ; pour vous donner le pouvoir d'obéir.

Consacrez-vous à Dieu dès le matin ; faites-en la toute première de vos tâches. Priez ainsi : "Prends-moi, Seigneur, comme entièrement à Toi. Je dépose tous mes projets à tes pieds. Utilise-moi aujourd'hui à Ton service. Reste avec moi, et que toute mon œuvre soit accomplie en Toi." Il s'agit d'une affaire quotidienne. Chaque matin, consa-

crez-vous à Dieu pour la journée. Remettez-Lui tous vos projets, vous disposant à les réaliser ou à les abandonner selon les indications de Sa providence. Ainsi, jour après jour, vous pouvez remettre votre vie entre les mains de Dieu, et votre vie sera de plus en plus façonnée conformément à la vie de Christ.